
報告第５４号 
 

令和５年度第２回東広島市スポーツ推進審議会の開催報告について 
 
１ 日   時  令和５年８月２３日（水）１０：００～１２：００ 
 
２ 場   所  市役所本館４階 ４０３会議室 
 
３ 主な意見等 
 （1）東広島市スポ―ツ推進計画の進捗について 

意見 事務局 

１ 

スポーツ施設の利用者が増加している中、学
校体育施設の利用者は減少している。令和８
年度までにどのような改善を行っていくの
か？ 

学校体育施設は、令和２年度よりネット予約を
導入し、空き状況を把握できるなど、利用者が
使いやすいものになっている。利用者数につい
ては、種目によって利用人数が違ってくるた
め、指標については今後検討予定である。 

２ 
指導者の育成について具体的にどのような取
り組みを考えているか。 

スポーツ推進委員とコミュニティ健康運動パ
ートナーが一緒になって実施できる仕組みづ
くり（研修会等）を検討する。 

３ 
小・中学校の運動能力調査におけるポイント
に差があるがどういった意味があるか。 

本市の中学校の部活動は盛んであり、中学校に
入って運動する子どもたちが多くなり、体力が
向上していると考える。 

 
意見のみ 

１ 今後とも市が障害者のスポーツを応援、サポートしていってほしい。 

２ 
部活動の地域展開における指導者育成に関する講習会等を強化する必要がある。東広島運動公
園と学校体育施設において利用料金の格差があるため、考慮していただきたい。 

３ 全国的にスポーツ少年団数が減少傾向。要因の 1つとして、登録費用が考えられる。 
４ 黒瀬屋内プールの測定器の照明を明るくしてほしい。 
５ 新たな総合型スポーツクラブの設立に向け、動きがあれば教えてほしい。 
６ 中体連の大会で運動公園での予約に考慮いただいた。引き続き運動公園の予約をお願いしたい。 
７ 久しぶりのプール開放事業で子どもたちの運動機会が増えた。今後とも、実施していきたい。 

  
（2）スポ―ツ活動による連携協定の締結について 

  ・地元企業（ダイソー女子駅伝部、伯和ビクトリーズ）と連携協定を締結し、中長期的に 
トップス広島加盟の団体等とも検討。 
 

（3）スポ―ツ施設の聖地化に伴う体力測定機器の活用について 
意見のみ 

１ 
測定後の数値を市民が理解し、次へ活用することは難しい。 
トレーナーがアドバイスできる体制をとってはどうか。 

２ 
データを受け取るまでの分かりやすい図があればいい。自身の体力・運動レベルのデータが分
かりやすくグラフ化としてみれるものが良い。 

 
 （4）東広島市立中学校の部活動の地域展開について 

意見のみ 

１ 
生徒が競技力の向上を目指すのか、スポーツを楽しむことを重視するのか、区別して実施を検
討していく必要がある。 

２ 
金額を徴収すると部活動に入らない生徒がでてくる。部活動に入らない生徒が増加すると、 
学校で馴染めない子が増加する可能性がある。 

３ 
部活動の地域展開が平日にも実施されれば、一般の方が学校開放を利用できないケースがでて
くるのではないか。 

４ 
学校と地域の指導者と連携を図っていくことで、学校とクラブ活動において一貫した指導を行
うことができると思う。 
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